

Donnerstag, 17. August 2023, Frankenberger Allgemeine / Lokales

Reparatur-Station direkt am Radweg

Hollingsworth & Vose und Frankenberger Bank tragen die Kosten



Reparatur-Station für Fahrräder am Radweg in Hatzfeld: (von links) Joe Kaiser (Geschäftsführer Hollingsworth & Vose), Bernd Schneider (Kundenberater der Frankenberg Bank) und Hatzfelds Bürgermeister Dirk Junker. Foto: Thomas Hoffmeister

Hatzfeld - Die Idee hatte Gudrun Schöning, frühere Mitarbeiterin der Firma Hollingsworth & Vose: Deshalb gibt es jetzt eine Fahrrad-Reparaturstation am Ederauen-Radweg in Hatzfeld, der sich sei Jahren wachsender Beliebtheit erfreut.

An der Reparatur-Station kann man zum Beispiel Luft nachpumpen oder mit diversen Werkzeugen Muttern oder Schrauben am Fahrrad wieder befestigen.

Zur Vorstellung der Reparatur-Station, die sich direkt am Radweg, zwischen der Filiale der Frankenberg Bank und dem Raiffeisenmarkt befindet, waren

neben Bürgermeister Dirk Junker auch der Geschäftsführer der Firma Hollingsworth & Vose, Joe Kaiser, und Bernd Schneider, Kundenberater der Frankenberger Bank, gekommen.

Hollingsworth & Vose und die Frankenberger Bank teilen sich die Kosten der Reparaturstation von rund 3000 Euro.

„Jetzt fehlt eigentlich nur noch eine Brücke über die Eder“, sagte H & V-Geschäftsführer Joe Kaiser. Vom Eder-auen-Radweg aus sei das Firmengelände momentan nur schwer zu erreichen. Den Bedarf für eine solche Brücke unterstrich Kaiser mit dem Hinweis auf bereits 130 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, die mit geleasteten E-Bikes zur Arbeit fahren und damit einen Beitrag zum Umweltschutz leisten.

Es gebe bereits Überlegungen für den Bau einer solchen Brücke, die allerdings mit Kosten von etwa 1,5 Millionen Euro veranschlagt sei, informierte Dirk Junker. off